

## ○旧都営角筈アパート跡地に関するアンケートを実施しています!!

西新宿4丁目の旧都営角筈アパート跡地に建設された住宅展示場は平成26年9月までの利用となっています。「旧都営角筈アパート跡地利用を考える会」ではその後の跡地利用について地域の皆様のご意見をいただいて、関係機関へ提案していきたいと考えアンケートを実施しています。新宿駅周辺地区協議会も地域の課題解決に地域で取り組むという観点からこのアンケートをバックアップしています。詳細やお問合せについては、新宿駅周辺地区協議会事務局までお気軽にどうぞ! 皆様のご協力をお願いいたします。

アンケート実施期間: 平成22年8月27日(金)~10月18日(月)

アンケート配布・回収場所: 新宿駅周辺地区協議会事務局(角筈特別出張所内)



## ○東京ガス供給指令センターへ見学に行ってきました!

台風直撃! の9月8日(水)に、浜松町にある「東京ガス供給指令センター」へ行ってきたのは、安全安心を考える分科会のメンバーを中心に総勢12名。入館者証を受け取った後、厳重なセキュリティを通過し、いざ見学センターへ! 映像による施設の概要説明や、ガスマーテーの復旧方法の体験、ガラス越しの「東京ガス供給指令センター」を見学しながら様々な説明を聞き、生活に欠かせないライフラインがこうやって守られているんだと実感した1日でした。



## ○地域のイベントが目白押し!

この時期、地域では様々なイベントが目白押しです! 10月には大新宿区まつりや歌舞伎町まつり、11月には秋を探そう中央公園! 、12月になると街を彩るイルミネーションやわいわい広場などのイベントが各地で開催されます。詳しくは折込のイベント表に掲載しています。ぜひ足を運んで、秋から冬の楽しいひと時をお過ごしください!!

### コラム 4

縁あって、7月初め仲間と宮崎に飛んだ。口蹄疫はこの地に大きな犠牲を与え、更に風評の被害も加わり観光客も激減と聞く。根拠のない非情に、この地で暮らす人々の心を思った。宮崎の自然は驚くほどダイナミックで豊か。海は青く澄みわたり、食べ物旨く、人情熱く、この遠征がなければ知らぬままの地が、「又、訪ねたい!」と、心から思う所になった。ありがとう、宮崎、頑張って! 宮崎。 ZUKKA

### ～みんなで支える地域の賑わい～

#### 編集後記

今夏は地球規模での異常気象が原因で、森林火災や洪水・地震と国内では熱中症にて、多くの人が亡くなり、散々な夏でした。今こそ和と輪を広げ、地域づくり、心づくりを目指し地域の賑わいを皆で支えていきたいと思います。

わいわい地域交流編集長 武田 春子

「わいわい地域交流!」の紙面づくりにご意見・ご感想のある方、情報を掲載したい方、紙面づくりに参加したい方、大歓迎です! ご連絡をお待ちしております。次回も地域に密着した話題の予定ですので、情報をお持ちの方はぜひご連絡下さい。お待ちしております!! 次回の発行は1月の予定です。

#### 【連絡先・発行元】

新宿駅周辺地区協議会 「わいわい地域交流編集部」事務局 (角筈特別出張所内)

TEL: 03-3377-4381 FAX: 03-5350-2868

E-MAIL: tsunohazu@city.shinjuku.lg.jp

HP: [http://www.city.shinjuku.lg.jp/soshiki/262200tsunohazu\\_01.html](http://www.city.shinjuku.lg.jp/soshiki/262200tsunohazu_01.html)

西新宿地域情報紙 わいわい地域交流! 第18号 発行日: 2010年10月1日

# わいわい地域交流!

東京の中心、都庁のとなり、都会のオアシス  
私たち地域住民のコミュニケーションをここから発信しよう!!

## 人がいる 街がある 新発見! あなたのまちのこんな人



#### ◆人がいる 街がある…新発見! あなたのまちのこんな人

- ・佐藤和介さん
- ・伊藤孝次さん (野村専太郎さん)
- ・岸のりこさん
- ・淀橋Katクラブ
- ・西新宿中学校 バドミントン部
- ・平和のポスター展 西新宿小学校

#### ●秋を探そう中央公園!

# 人がいる 街がある …新発見！あなたのまちのこんな人

## ご長寿でお元気!

### —佐藤和介さん—



昭和22年からこの地にお住まいの佐藤さんに、ご長寿の秘訣や地域とのかかわりについて伺ってきました。佐藤さんは明治44年生まれ、なんと今年で満99歳！元気には何か秘訣があるのでは？と伺ったところ、何と言っても忙しいことが長寿の秘訣とのこと。なるほど、佐藤さんの日々のスケジュールは、月2回の新宿区高齢者クラブ連合会会長会を始め、25年間会長をしている淀橋さくら会の会合や、再開発組合の会議といった地域での活動や、週3日の指圧整体など盛りだくさんです。長年続けていた趣味のゴルフは、体調の関係で今はプレーできなくなつたそうですが、このように毎日お忙しい中、本や新聞もよく読まれていて、色々なことに興味を持つことも元気の秘訣なのかなと感じました。また、現在進められている地域の再開発の役員として携わっており、「将来の楽しみ」とお話されていたことなども合わせて「忙しい・興味を持つ・楽しみを持つ・地域とかかわる」ということがご長寿の秘訣なのですね。どうぞ、ますますお元気で！



ゴルフを楽しんでいたところ、お孫さんと一緒に

佐藤和介さん

野村専太郎さんご夫妻の像

野村専太郎さんは、角筈三丁目町会の初代会長を昭和2年から25年まで務め、当初からあったという『角三会館』を建てるなど、角筈地域のために力を尽くした方であったそうです。また、現在のあきる野市に稻足神社を建立しておられ、信心深い方で、ご自分の敷地内にも韋駄天尊堂があつたとのことです。現在はワシントンホテルの敷地内に祀られています。その傍らに野村専太郎さんご夫婦の像があるのですが、これは奥様の労をねぎらい、生前、専太郎さんが建てたものだそうです。

仕事は、土木建築業をしていらして、お話してくださいました伊藤さんは、代々板金屋さんであり、公私共に昔から親しくなつていたということです。

専太郎さんのお人柄は、とても優しく、若い人（目下の人）に対してもきちんと向い合って対応してくれる方で、町内の様々な問題を解決し、人々に慕われる人物であつたと同時に、今もなお地域の人たちに愛されているという事がよくわかりました。

## 仲が良いのが自慢です！

### —西新宿中学校 バドミントン部—



西新宿中学校に到着し案内されたのは、バドミントンコートが3面も取れる広い体育館。3年生が引退した今の時期、一生懸命練習をしている皆さんは全員で12人、全て女子生徒さんです。顧問の先生とバドミントン部の皆さん バドミントンは、体育館に吹き込む風がシャトルに大きな影響を与えるため、夏でも窓を閉め切り、クーラーのない暑い中で練習を行います。8月に開催された新宿区の親睦大会では、2年生はダブルスでの出場、1年生はシングルスでの出場で、ダブルスもシングルスも優勝・2位・3位と表彰台を独占するという素晴らしい活躍だったそうです。大会を終えての感想や、今後の目標などを皆さんに伺つたところ、強い学校だからこそ勝つことが当たり前という雰囲気の中、そのプレッシャーに打ち勝つことの大変さや、目標にしていた3年生が引退したことでの不安、きつい練習に耐えて勝ち取った勝利の喜びや負けた悔しさ、今後の区の大会や都の大会への思いなど次々と話が飛び出し、この熱い思いが西新宿中学校バドミントン部の強さなのだと感じました。



練習風景

## 今もなお 地域に愛される人物

### —野村専太郎さん—



#### 伊藤孝次さんに聞く

野村専太郎さんは、角筈三丁目町会の初代会長を昭和2年から25年まで務め、当初からあったという『角三会館』を建てるなど、角筈地域のために力を尽くした方であったそうです。また、現在のあきる野市に稻足神社を建立しておられ、信心深い方で、ご自分の敷地内にも韋駄天尊堂があつたとのことです。現在はワシントンホテルの敷地内に祀られています。その傍らに野村専太郎さんご夫婦の像があるのですが、これは奥様の労をねぎらい、生前、専太郎さんが建てたものだそうです。

仕事は、土木建築業をしていらして、お話してくださいました伊藤さんは、代々板金屋さんであり、公私共に昔から親しくなつていたということです。

専太郎さんのお人柄は、とても優しく、若い人（目下の人）に対してもきちんと向い合って対応してくれる方で、町内の様々な問題を解決し、人々に慕われる人物であつたと同時に、今もなお地域の人たちに愛されているという事がよくわかりました。



お話を伺つた  
伊藤孝次さん

## 新宿区平和のポスター展で受賞しました！

### —西新宿小学校—



残暑厳しい9月のある日、応募総数1130点の中、最優秀賞・優秀賞・優良賞・佳作を受賞した生徒さんがいるということで、西新宿小学校へ取材に行ってきました。

ポスター展に応募したのは4年生の皆さんで、その中でも、受賞した皆さんに集まつていただきました。「新聞に出るの？」などと、今までにない賑やかな中、取材班の一人が「私もここの卒業生よ」と言うと「え、そうなの？」「ホント？」「そうなんだ～」とさらに場の雰囲気が和んだ中、質問開始！平和のポスター展ということで、どんなことを思つたのか聞いたところ、「戦争のことを描こうと思ったけれど、それよりも仲良くなることを描こうと思った」という答えに一同拍手！また、どのくらいの時間を開けて作品を上げたかという質問には、「3日だよ！」「一週間！」「二週間くらい？」「下書きを入れると…」「2日かな」と、これまた賑やかに答えてくれました。短い時間の中での取材でしたが、皆さんのがんばりで、皆さんのがんばりに対する思いやメッセージが十分に伝わってきました。



## ラテンの歌姫 ディーバ・ノリコ

### —岸のりこさん—



ラテンの歌姫

ぱっとその場が華やぐような、元気で明るい人。一言でいうとそんな雰囲気をお持ちの岸さんは、海外を始め国内でのコンサート活動も多くこなす、ラテン音楽のバイオニア的存在として活躍されています。時代的に海外に行くのもなかなか大変な時に、キューバを始め本場のラテンの国々に行って10年間も勉強に励んだという行動力は、驚くと共にラテン音楽に対する熱い思いがあるからこそ成し得たものであり、今の活躍につながっているのだと思いました。また先日は、角筈地域センターでのコンサートを行い、大変盛り上がつたとのこと。それもそのはず、岸さんは、なんと旧淀橋第三小学校のご出身なのです。子どもの頃には残っていた、ご近所づきあいや家族を大事にする気持ちなど今の日本が無くしてしまったものが、ラテンの世界にはまだまだ色濃く残っているというお話が印象に残りました。また、ラテン音楽の講習会などをしてみたいというお話もあり、ぜひラテン音楽を通じた地域活動をお願いしてみたいと思いました。

プロフィール  
日本におけるサルサラテンのバイオニア的シンガー。本場キューバなどラテン諸国で10年間に渡り実績を積み重ね、現在は主に日本で活動。そのステージでは独自のラテン音楽の世界を作り上げ、圧倒的な存在感で観客を魅了している。海外での呼び名から「ディーバ・ノリコ」とも呼ばれるラテンの歌姫である。

## 楽しいことならお任せ！

### —淀橋KaTクラブ—



岡崎さん、榎本さん楽しいお話をありがとうございました

柏木の「K」と角筈の「T」、そしてそれをつなぐandの「a」が団体名に入っている「淀橋KaTクラブ」とは、学校の施設を有効利用しようと始めた、いつでも誰でも自由に参加できる、スポーツや文化を楽しむためのクラブです。様々なプログラムがある中で、特に角筈地区で盛んなのはビーチボールバーと体操クラブです。ドッジボールも人気があり、新宿区内で唯一公式戦にも参加しているチームが活動しています。今回取材をお願いした体育指導委員の岡崎充宏さんと榎本孝一さんに色々とお話を伺つた中で、「参加している子どもたちが、できなかつたことができるようになったときに見せる喜んだ姿を見るのがうれしい」というお話がとても印象に残りました。毎月第1・3土曜日に西新宿小学校と西新宿中学校で、淀橋KaTクラブは開催されています。角筈特別出張所でも配布している「KaTクラブニュース」には実施している種目や場所、時間など詳しく載っていますので、そちらを参考に遊びにいってみてはいかがでしょうか？



みんなで3点倒立をしてみました！

## 秋を探そう中央公園！ が開催されます！

### 秋を探そう中央公園！

### が開催されます！



今年も、公園散策や防災食の体験、秋を感じる工作やランチタイムミニコンサートなど、楽しいイベント盛りだくさんの、「秋を探そう中央公園！」が開催されます！秋の一日と一緒に過ごしませんか？ 今年はボランティアスタッフも大募集です！詳しくは事務局までお問い合わせください!!

日時：11月26日（金）11時20分～14時  
(受け付けは11時ごろからの予定です。)

会場：新宿中央公園一帯



昨年はシンちゃんも来てくれました



防災食を体験中！



大好評のコンサート